



1. Vorsitzender Max Gaisreiter (2. von links) und Kassier Martin Reiter (2. von rechts) nahmen den symbolischen Spendenscheck von Stiftungsrat Hans Eschlberger (rechts) und Stiftungsvorstand Alexander Gehrig entgegen.

Freunde Ainringer Moos e. V. erhielten einen Zuschuss für Gebäudesanierungen von der Sparkassen-Bürgerstiftung BGL

Über eine 3.064,67 Euro-Spende der Sparkassen-Bürgerstiftung BGL zur Sanierung des ehemaligen Ölbunkers und zur Instandsetzung der Südfassade durften sich kürzlich die Freunde Ainringer Moos e. V. freuen.

Der Ölbunker, ein bedeutendes Relikt vergangener Industriezeiten, erfuhr eine dringend notwendige Sanierung des Mauerwerks. Die Bausubstanz war durch das Eindringen von Feuchtigkeit vor dem Bau der Überdachung stark in Mitleidenschaft gezogen worden. Darüber hinaus wurde die südliche Holzfassade des ehemaligen Fabrikgebäudes aufgrund altersbedingter Abnutzung erneuert. Die Mittel der Spende wurden nicht nur für die Oberflächenarbeiten verwendet, sondern ermöglichten auch den Austausch tragender Teile, um die Stabilität und Sicherheit des Gebäudes zu gewährleisten.

Die Ehrenamtlichen des Vereins Freunde Ainringer Moos e. V. tragen gemeinsam dazu bei, das kulturelle Erbe der Region zu bewahren und historische Strukturen für zukünftige Generationen zu erhalten.

Für weitere Informationen oder Fragen:

Theresia Petram

Leiterin Abteilung Marketing/Vorstandsstab
Sparkasse Berchtesgadener Land
Bahnhofstraße 17, 83435 Bad Reichenhall
Telefon: 08651 707-1300
E-Mail: theresia.petram@sparkasse-bgl.de